



Gavin Kensmil

TAILLE
2.01 m

POIDS
112 Kg

AGE
29/12/1998 (25 ans)

NATIONALITÉ
 Suriname

STATUT
COTONOU

POSTE
5/4

PAYS / ÉQUIPE ACTUEL
USA / Stephen F.Austin State University (2021/2022)

RÉSUMÉ

NCAA1 2020/2021. Gavin Kensmil 2.01 m, 112 Kgs, né le 29 décembre 1998 à Paramaribo (Suriname), poste 5/4, Senior, Cotonou. Il a choisi de profiter de son année NCAA bonus, et sera sur le marché professionnel à l'été 2022.

Joueur de football à ses débuts, (chaussant du 48 à 11 ans), plus grand que les arbitres, Kensmil est tombé amoureux du basket et sa taille l'a aidé. Originaire d'une ancienne colonie néerlandaise, le basket-ball y est peu développé, seule une demi-douzaine de joueurs a quitté le pays pour jouer au basket-ball en fac aux États-Unis. Kensmil fut découvert par l'académie espagnole de Gran Canaria, avant de tenter l'aventure NCAA1 à Iona.

Peu performant pour son année rookie, il fut relégué à Navarro JC, en JUCO l'année suivante, où il retrouva la confiance. Saisissant une belle opportunité de renfort, Stephen F. Austin State University NCAA1, le recruta pour ses 2 années, Junior et Senior. Mais recruter Gavin aux Pineywoods n'a pas été facile pour Kyle Keller, l'entraîneur de SFU. Car ce joueur est un intellectuel, très brillant étudiant, il ne voulait pas se tromper. Refusant 4 fois les avances de SFU, ce n'est qu'après une énième tentative que Gavin accepta une visite du campus. Titularisé immédiatement à SFU, maîtrisant mieux son jeu (12 d'éval en 26 min), il put enfin prendre la mesure de la NCAA1. Elu deux fois Player of the Week de sa conférence, élu Newcomer of the Year, membre du 2° cinq majeur de la conférence.

Plein de confiance, prometteur, il entama donc son année Senior avec la volonté de produire un jeu encore plus abouti. Chose faite : 16pts 64%, 64% FT, 7 rbds, 1 AS, 1.4 ST, 2 TO, 15 Eval. en 29 minutes sur 21 matchs. Elu dans le meilleur cinq de la division.

Jolie saison individuelle et collective, puisque SFU fit parti du quator de tête de la Southland Conférence. Son entraîneur dit de lui que c'est le joueur le plus réfléchi de son équipe. Il ne savait pas à quel point il était un excellent coéquipier jusqu'à ce qu'il puisse le signer. «C'est un gars très altruiste», a déclaré Keller. "Il se soucie de ses coéquipiers". Un grand leader qui prend les choses en main et qui joue des deux côtés du terrain.

Titulaire indiscutable du cinq majeur de SFU, Il put y démontrer tout le joueur d'intensité qu'il est. Masse aux larges épaules, dont l'agressivité n'a qu'un but, perforer la défense adverse. Doté d'une belle technique dessous, avec 6.6 fautes provoquées par match, rapide, agressant sans discontinuer, meilleur % à 2 pts de sa conférence, il arrive souvent à trouver le panier ou la faute. Au sein de son équipe, positionné à l'intérieur, il représenta le parfait liant entre la dureté du jeu intérieur et la finesse du jeu extérieur.

Très puissant sur ses appuis, n'étant jamais aussi fort que lorsqu'il attaque le cercle de face comme de dos, il sait profiter de son corps pour gagner la position. Fort rebondeur offensif, il arrive à y faire correctement sa place, malgré son 2.01m. Vif sur ses appuis, il use à merveille de cette mobilité pour poser de solides écrans, ou, bon lecteur de jeu, être abreuvé sur PnR, dans un rôle de finisseur qu'il affectionne particulièrement. Présent en défense, jaillissant, intercepteur malin, tout au long d'une rencontre, son physique massif impacte lentement mais sûrement. Joueur intelligent, il gère intelligemment ses fautes, sans sauter sur tout ce qui bouge. Passeur à développer, il doit continuer à travailler ses sorties de balles. L'adaptabilité est aussi une qualité importante de Gavin. Entre le Surinam, Gran Canaria, les USA, les différences culturelles furent grandes et il dû faire beaucoup d'ajustements, mais ce ne fut pas difficile pour lui, habitué à faire ça toute sa vie.

Après une victoire face à Duke, Kensmil a acquis une certaine renommée au Suriname. Désormais il espère sensibiliser les jeunes surinamais à jouer au basket et à développer le basket-ball là-bas. Il rêve aussi de fonder une famille et de pouvoir aider ses deux plus grandes fans, sa mère et sa sœur. Homme brillant, sur, comme en dehors des terrains, diplômé en kinésiologie, il faisait partie l'an passé du tableau d'honneur de la Southland Conference Spring 2020 Commissioner's. Une reconnaissance pour les plus brillants étudiants athlètes des USA. Ces candidats étudiants-athlètes doivent avoir obtenu une moyenne de notes supérieures à 3,2 sur 4,0 et démontrer des performances sportives élevées. En cette année 2021, Kensmil a donc été nommé meilleur athlète étudiant de sa conférence.

Son manque de shoot à mi-distance et sa taille lui bloquent aujourd'hui l'accès au très haut niveau. Mais, pour lancer sa carrière, selon comment il évoluera cette saison, avec ce précieux statut Cotonou, sa vivacité de pieds et une marge de progression importante, il pourrait trouver une place dans une Pro.A joueuse et économe, ou dans un cinq de Pro.B. (Présenté le 2 juin 2021).

CARRIÈRE

SAISONS	PAYS / ÉQUIPES	CHAMPIONNATS
2022/2023	France / Aix-Maurienne	Pro B
2021/2022	USA / Stephen F.Austin State University	NCAA 1
2020/2021	USA / Stephen F.Austin State University	NCAA 1
2019/2020	USA / Stephen F.Austin State University	NCAA 1
2018/2019	USA / Navarro College	JUCO
2017/2018	USA / Iona College	NCAA 1
2016/2017	Espagne / Canarias Basketball	Academy
2016/2017	Espagne / Canarias Basketball	Academy

MOYENNE

SAISONS	MATCHS	MIN	PTS	%2PTS	%3PTS	%LF	RD	RO	RT	PDS	INT	C	BP	EVAL
2021/2022 - NCAA 1 USA / Stephen F.Austin State University	32	32.0	16.6	61.8	20.0	61.3	4.2	2.7	6.8	1.8	1.0	0.5	3.6	13.8
2020/2021 - NCAA 1 USA / Stephen F.Austin State University	21	29.0	15.9	64.2	0.0	64.0	4.0	3.1	7.1	1.2	1.4	0.2	2.2	15.2
2019/2020 - NCAA 1 USA / Stephen F.Austin State University	30	26.2	11.8	60.7	0.0	65.2	3.9	2.9	6.8	1.6	1.2	0.6	2.6	12.1
2017/2018 - NCAA 1 USA / Iona College	23	4.6	1.0	47.6	0.0	21.4	0.7	0.3	1.0	0.1	0.1	0.1	0.4	0.1

TOTAL

SAISONS	MATCHS	MIN	PTS	%2PTS	%3PTS	%LF	RD	RO	RT	PDS	INT	C	BP	EVAL
2021/2022 - NCAA 1 USA / Stephen F.Austin State University	32	1024	531	197/319	1/5	133/217	134	86	218	58	32	16	115	442
2020/2021 - NCAA 1 USA / Stephen F.Austin State University	21	609	334	122/190	0/3	89/139	84	65	149	25	29	4	46	319
2019/2020 - NCAA 1 USA / Stephen F.Austin State University	30	786	354	133/219	0/1	88/135	117	87	204	48	36	18	78	363
2017/2018 - NCAA 1 USA / Iona College	23	106	23	10/21	0/0	3/14	16	7	23	2	2	2	9	2



Gavin Kensmil

SIZE
2.01 m

WEIGHT
112 Kg

AGE
29/12/1998 (25 ans)

NATONALITY
 Suriname

STATUS
COTONOU

POST
5/4

COUNTRY / CURRENT TEAM
USA / Stephen F.Austin State University (2021/2022)

SUMMARY

NCAA1 2020/2021. Gavin Kensmil 2.01 m, 112 Kgs, born 29 December 1998 in Paramaribo (Suriname), post 5/4, Senior, Cotonou. He chose to take advantage of his NCAA bonus year, and will be on the professional market in the summer of 2022.

A football player in his early days, (wearing from 48 to 11 years old), taller than referees, Kensmil fell in love with basketball and his size helped him. Originally from a former Dutch colony, basketball is poorly developed, only half a dozen players have left the country to play basketball in college in the United States. Kensmil was discovered by the Spanish academy of Gran Canaria, before attempting the NCAA1 adventure in Iona.

Underperforming for his rookie year, he was relegated to Navarro JC, in JUCO the following year, where he regained confidence. Seizing a great opportunity for reinforcements, Stephen F. Austin State University NCAA1, recruited him for his 2 years, Junior and Senior. Recruiting Gavin to the Pineywoods hasn't been easy for SFU coach Kyle Keller. Because this player is an intellectual, very brilliant student, who did not want to be wrong. Refusing SFU's advances 4 times, it was only after yet another attempt that Gavin accepted a visit to the campus. His coach says he is the most thoughtful player on his team. He didn't know how great a teammate he was until he could sign him. "He's a very altruistic guy," Keller said. "He cares about his teammates." A great leader who takes matters into his own hands and plays on both sides of the field.

Immediately at SFU, better controlling his game (12 of eval in 26 minutes), he could finally take the measure of the NCAA1. Twice elected Player of the Week of his conference, elected Newcomer of the Year, member of the 2nd major five of the conference. Full of confidence, promising, he began his Senior year with the desire to produce an even more successful game. Done: 16pts 64%, 64% FT, 7 rbd, 1 AS, 1.4 ST, 2 TB, 15 Eval. in 29 minutes out of 21 games. Elected in the best five of the division. Nice individual and collective season, since SFU was part of the leading quator of the Southland Conference.

A member of the SFU major five, he was able to demonstrate all the intensity player that he is. Mass with broad shoulders, whose aggressiveness has only one goal, puncture the opposing defense. With a nice technique underneath, with 6.6 fouls caused per game, fast, relentlessly aggressive, best 2 pts from his conference, he often manages to find the basket or the foul. Within his team, positioned on position 3, he represented the perfect link between the hardness of the interior game and the finesse of the outside game. Very powerful on his supports, never being as strong as when he attacks the circle from the front and back, he knows how to take advantage of his body to win the position. Strong offensive rebounder, he manages to make his place there correctly despite his 2.01m. Lively on his supports, he uses this mobility perfectly to put solid screens, or, good game player, be watered on PnR, in a role of finisher that he particularly likes. Present in defense, gushing, clever interceptor, throughout a match, his hard physique impacts slowly but surely. Intelligent player, he intelligently manages his mistakes, without jumping on everything that moves. A passer to develop, he must continue to work on his ball outputs. Adaptability is also an important quality of Gavin. Between Surinam, Gran Canaria, the USA, the cultural differences were great and he had to make a lot of adjustments, but it was not difficult for him, accustomed to doing this all his life.

Kensmil gained some fame in Suriname, after a win over Duke. Now he hopes to raise awareness among young Surinamese to play basketball and develop basketball there. He also dreams of starting a family and being able to help his two biggest fans, his mother and his sister. A brilliant man, on, as well as off the field, graduated in kinesiology, he was part of the honor roll of the Southland Conference Spring 2020 Commissioner's. A recognition for the brightest student athletes of the USA. Student-athlete candidates of the year must have an average grades above 3.2 out of 4.0 and demonstrate high athletic performance. In this year 2021, Kensmil was named best student athlete of his college.

His lack of shooting at mid-range and his size now block him access to the very high level. But, to launch his career, depending on how he evolves this season, with this precious Cotonou status, his liveliness of feet and a significant margin of progression, he could find a place in a playful and thrifty Pro.A, or in a pro.B five, in a role of offensive bulldozer making the link between the outside game and the inside game. (Submitted June 2, 2021).

CAREER

SEASONS	COUNTRY / TEAMS	CHAMPIONSHIPS
2022/2023	France / Aix-Maurienne	Pro B
2021/2022	USA / Stephen F.Austin State University	NCAA 1
2020/2021	USA / Stephen F.Austin State University	NCAA 1
2019/2020	USA / Stephen F.Austin State University	NCAA 1
2018/2019	USA / Navarro College	JUCO
2017/2018	USA / Iona College	NCAA 1
2016/2017	Espagne / Canarias Basketball	Academy
2016/2017	Espagne / Canarias Basketball	Academy

AVERAGE

SEASONS	MATCHS	MIN	PTS	%2FGP	%3FGP	%FT	RD	RO	RT	AS	ST	BS	TO	RNK
2021/2022 - NCAA 1 USA / Stephen F.Austin State University	32	32.0	16.6	61.8	20.0	61.3	4.2	2.7	6.8	1.8	1.0	0.5	3.6	13.8
2020/2021 - NCAA 1 USA / Stephen F.Austin State University	21	29.0	15.9	64.2	0.0	64.0	4.0	3.1	7.1	1.2	1.4	0.2	2.2	15.2
2019/2020 - NCAA 1 USA / Stephen F.Austin State University	30	26.2	11.8	60.7	0.0	65.2	3.9	2.9	6.8	1.6	1.2	0.6	2.6	12.1
2017/2018 - NCAA 1 USA / Iona College	23	4.6	1.0	47.6	0.0	21.4	0.7	0.3	1.0	0.1	0.1	0.1	0.4	0.1

TOTAL

SEASONS	MATCHS	MIN	PTS	%2FGP	%3FGP	%FT	RD	RO	RT	AS	ST	BS	TO	RNK
2021/2022 - NCAA 1 USA / Stephen F.Austin State University	32	1024	531	197/319	1/5	133/217	134	86	218	58	32	16	115	442
2020/2021 - NCAA 1 USA / Stephen F.Austin State University	21	609	334	122/190	0/3	89/139	84	65	149	25	29	4	46	319
2019/2020 - NCAA 1 USA / Stephen F.Austin State University	30	786	354	133/219	0/1	88/135	117	87	204	48	36	18	78	363
2017/2018 - NCAA 1 USA / Iona College	23	106	23	10/21	0/0	3/14	16	7	23	2	2	2	9	2